
高雄醫學大學 102學年度擴大宿民座談會議—與校長有約 

時    間：103年 5月 12日 1800時 

地    點：濟世大樓 CS-301教室 

主 持 人：校長 

列席人員：羅學務長怡卿、洪總務長純正、陳副圖資長冠年、軍訓室黃仲強主任、生輔

組陳朝政組長、事務組蔡麗桐組長、營繕組賴富彬組長、網路技術組謝志昌

組長、校警隊陳重元隊長、國際事務處蘇怡寧小姐、甘比亞專班助理李佳容

小姐、營繕組郭安佳先生 

會議記錄：梅世穎、洪笛思、賴相融、黃子融 

 

壹、校長致詞： 

在這次的座談會之前，我們請幹部們先瞭解一下大家這一年來在住宿生活上的意見

與建議，也先由各相關單位協助解決，各位手邊會議資料中都已詳載。今天的座談，

我們想瞭解的是平常大家遭遇到的窒礙難行的問題，可以提出討論，也藉由充份溝

通，瞭解問題的根本原因，以及改進之法。預祝今晚的宿民大會能夠圓滿成功，同

學們的問題都能獲得解決，謝謝大家！ 

 

貳、會前建議事項處理暨執行情形： 

詳如附件。 

 

參、現場提問與建議(含問題解答)： 
 

題號 建議事項 決    議 分辦單位 

1 

宿舍報修，維修人員往往無法依約定

時間到室維修，反而造成同學不便? 

(會前建議事項題號 16延伸提問) 

爾後請在報修單上填上連絡電

話，維修前以電話連絡，避免不

必要之困擾。 

總務處 

2 

南館的壁癌、螞蟻真的非常嚴重，始

終無法根絕，造成生活上極大的困

擾。(會前建議事項題號 7、18延伸提問) 

配合暑假期間宿舍整修，連同壁

癌、螞蟻、設備等一併處理。 

總務處 

3 

新館交誼廳及電梯間沙發又髒又

破，是否可以換新或作適當處理？(會

前建議事項題號 8延伸提問) 

請生輔組評估損壞情形，若仍可

維修，則採修繕的方式處理，若

無法維修則新購。 

生輔組 

總務處 

4 

新館 415-2冷氣出風口直吹，報修過

也調整過，仍然未有改善。(會前建議

事項題號 13延伸提問) 

明天馬上處理。 總務處 

5 

宿舍內增設電器(冰箱、微波爐、電

扇；抽風機)及在床位增加插座。(會

前建議事項題號 10延伸提問) 

電器及插座由於有安全上的問

題，宜謹慎的充分討論後再做決

定。 

總務處 



6 

南北館各樓層 3號寢室 2號床上方的

冷氣管，雖先以包覆方式處理，仍有

安全顧慮。(會前建議事項題號 20延伸

提問) 

研究遷移出風口的可行性。 總務處 

7 

飲水機換到房號較大的地方放置。(會

前建議事項題號 11延伸提問) 

當初設置時，只規畫一間茶水間

和線路，所以在管線和電壓方面

可能無法負荷。 

總務處 

8 

南館301室三年來總是抽到同一寢室

同一床位同樣的室友，上學期因為相

處不睦，經教官協調後調整調離，本

學期抽籤又再抽到同寢室，真的十分

無奈與困擾。(會前建議事項題號 1 延

伸提問) 

有關宿舍床位抽籤之問題，將由

生輔組偕同圖資處瞭解並解決多

次重複床位的問題；相處不睦

者，即刻處理調整，以維和諧。 

生輔組 

 

校長結語： 

希望今天各位同學的問題都已獲得解決，如果還有其他生活上的問題尚未提出及解

決的，隨時可以透過各種管道向學校反映，學校一定會盡力為大家處理及改善，謝

謝大家，並且希望大家能夠擁有更美好的宿舍生活。 

 

會後問題單回饋建議： 

1.重建新館 B2羽球館，讓羽球課有較良好的上課地點。(體育教學中心) 

2.恢復新生訓練時由宿舍幹部介紹宿舍相關問題，可減少入住後許多問題的重複發生。

(生輔組) 

3.宿網速度時好時壞，很不穩定。(圖資處) 

4.依居住地區遠近區分住宿優先權並無實質意義，除高雄易往返地區外，其實住台北

與住台南都不可能通勤，住宿的需求是一樣的，但機會卻是不均等的，因此劃分

地區排列優先順序基本上是不合理的。(生輔組) 

5.謝謝校長以及各位官長和幹部們，您們已經為大家做很多了，團體生活本來就是大

學生應該學習的課題，本次提供給大家溝通的平台是美意，但是少部份同學只在

意自己的問題而不顧慮他人的不便，口語表達禮貌不足、態度欠佳，實非其他大

部份同學之意。(517-3)(各單位) 


